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PRóXimA EdicióN miÉRcolES 21 dE NoViEmBRE
Encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

BEll VillE: EStá EN
mARcHA lA XVii FiEStA

NAcioNAl dE lA PElotA dE
FútBol

----------------------------------
moNtE mAíz: SE PUSo EN
mARcHA El NUEVo JARdíN
mAtERNAl “HUEllitAS”

----------------------------------
BomBERoS VolUNtARioS

dE lABoRdE SigUEN
SUmANdo EqUiPAmiENto

----------------------------------
EtRURiA: NUEStRA REgióN

VUElVE A EXPoRtA
ciENtíFicoS Al mUNdo

----------------------------------
ligA BEllVillENSE: 

lA HiStoRiA SE REPitE
mAtiENzo y SARmiENto

NUEVAmENtE EN lA FiNAl
---------------------------------

NUEVAS AmBUlANciAS y
APoRtES PARA

comUNidAdES dEl
dEPARtAmENto UNióN

El Secretario de Ambiente de la Nación visitó la Planta de
Residuos Sólidos Urbanos de Justiniano Posse
El secretario de Gobierno
de Ambiente y Desarrollo
Sustentable de la Nación,
Sergio Bergman, visitó la
Planta de Tratamiento de
Residuos Urbanos de Jus-
tiniano Posse.
Bergman, fue recibido por
el intendente municipal
Gerardo Zuin, junto a man-
datarios de la zona tales
como María Esther Filippa
de W. Escalante; Héctor
Martín de Monte Maíz; Ed-
win Rivas de Monte Buey
y María Elisa Vidal de La-
borde, entre otros.

Hasta diciembre hay tiempo para acceder al Programa Agroforestal 
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JUStiNiANo PoSSE

◘ El área de tránsito dependiente de la municipalidad
de Pascanas desarrolló una jornada donde el tema
central fueron los distintos aspectos a tener en cuenta
a la hora de conducir.
El objetivo de la charla que fue dictada por el Ing. Alejandro

Guzmán Vega fue el de contribuir a la concientización sobre
las normas de Seguridad Vial.
Guzmán Vega, pertenece a la Dirección de Prevención de

Accidentes de la Provincia de Córdoba y Docente de la
Carrera de la Tecnicatura en Seguridad Vial.
Esto fue de suma importancia ya que en el Salón de Usos

Múltiples de la Escuela Maestro Jesús Ismael Recalde no
solo se congregaron adultos sino también muchos jóvenes
que asisten al Instituto Secundario Gala Ortíz Fernández.
Además, entre los presentes, se sortearon cascos, y se

ofrecieron importantes beneficios para la renovación de la li-
cencia de conducir y descuentos para solicitar por primera
vez.

PAScANAS: dictARoN cHARlA SoBRE
SEgURidAd ViAl

El secretario de gobier-
no de Ambiente y de-

sarrollo Sustentable de la
Nación, Sergio Bergman,
visitó la Planta de trata-
miento de Residuos Urba-
nos de Justiniano Posse.
Bergman, fue recibido por
el intendente municipal Ge-
rardo Zuin, junto a mandata-
rios de la zona tales como
María Esther Filippa de W.
Escalante; Héctor Martín de
Monte Maíz; Edwin Rivas de
Monte Buey y María Elisa Vi-
dal de Laborde, entre otros.
También estuvo presente el
secretario de Ambiente y De-
sarrollo Sustentable, Daniel
Asef; autoridades possenses
y especialistas en el rubro
del medioambiente. 
Tras el recorrido por la mo-
derna planta que se erige en
Justiniano Posse, tanto los
funcionarios nacionales como
los de la región mostraron
su asombro por la calidad
del equipamiento técnico que
se ha instalado.

Según estimaciones la nueva
unidad estaría en funciona-
miento antes de fin de año.
Su inauguración debió ser
postergada algunos meses
productos de los desfasajes
económicos por los que atra-
viesa el país.
En su alocución, Bergman
destacó el trabajo ambiental
que se está realizando en
Justiniano Posse y recordó
que la localidad fue el primer
municipio sustentable de la
República Argentina.

HiStoRiA
Tiempo atrás, el Sergio Berg-
man firmó con el intendente
Víctor Zuin, un convenio de
colaboración que se inscribe
en el marco del programa
Ciudades Sustentables, pro-
movido por la cartera am-
biental.
A través de la implementa-
ción de las metas del plan
de sustentabilidad asumido,
se le otorgará a Justiniano
Posse el sello de primer mu-

nicipio sustentable del país. 
Esa distinción está siendo
otorgada a todas las pobla-
ciones interesadas en mejorar
la eficiencia en la recupera-
ción de residuos, transfor-
mando estos en recursos. 
El programa, llevado a cabo
por la Unidad Ciudades Sus-
tentables de la cartera de
Ambiente, tiene por finalidad
abordar aspectos como la
gestión integral de residuos
sólidos urbanos (GIRSU); el
manejo sostenible de los re-
cursos para un ambiente sa-
ludable; la gestión integral
del espacio público; un mo-
delo de desarrollo turístico
en línea con las buenas prác-
ticas en los atractivos turísti-
cos y espacios urbanos con
criterios de sustentabilidad;
entre otros. Además, el pro-
grama brinda asistencia téc-
nica a las ciudades para la
elaboración de los planes y
la jerarquización de las metas
propuestas en cada lugar de
la Argentina.

El Secretario de Ambiente de la Nación visitó
la Planta de Residuos Sólidos Urbanos
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◘ como es habitual más de 600 personas asistieron al
evento para recordar y compartir anécdotas de los vivido
en dicha agrupación.
Esta Escuela tiene una historia muy rica no sólo en la

localidad, sino que también se destaca a nivel nacional.
“Esta Escuela, que nos enseñó a leer una partitura, a ejecutar

un instrumento musical y lo más importante los valores y el
conocimiento adquirido que nos marcaría por el resto de la
vida. Muchos jóvenes eligieron seguir esta carrera, en distintas
bandas militares de nuestro país y a otros les permitió
solventar sus estudios o dedicarse profesionalmente a la mú-
sica”, señaló el actual legislador departamental, Dardo Iturria.
A su turno, el funcionario hizo entrega de un subsidio en el

marco del programa "Aplaudamos a las Bandas", por un
monto de 100 mil pesos.
Como cierre el espectáculo bailable estuvo a cargo del grupo

“Caravaneando” de Justiniano Posse.

iNFoRmAcióN EL MEDIO
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BEll VillE ordóñez celebró el 52° Aniversario de 
la Banda infantil “Alcides martini”

El pasado sábado 4, dieron
inicio en Bell Ville, las

actividades correspondientes
a la  XVii Fiesta Nacional de
la Pelota de Fútbol. la cita
culminará el venidero domin-
go 10, con la presentación de
reconocidos artistas.
Durantes las distintas jornadas

se ha programado una nutrida
grilla de acciones que incluyen
cine móvil, charlas, talleres, clí-
nicas, museo de la pelota, di-
seños de remeras, show musi-
cal, amplia oferta gastronómica
y desfile cívico por un nuevo
aniversario de la ciudad.
Entre las novedades figuran el

“Museo de la Pelota” con piezas
de fabricantes de balones de-
portivos locales; el Campus de-
sarrollado por el Inter de Italia;
un Torneo Zonal de Fútbol In-

fantil; el partido disputado entre
la Selección de Fútbol Argentino
Sub 15 y su par de la Liga Bell-
villense de Fútbol; cine en dis-
tintos barrios de la ciudad; con-
fección gratuita de camisetas
hechas por los propios intere-
sados; show de artistas locales;
ofertas gastronómicas; feria de
microemprendedores; etc.
En tanto, el cierre de la Fiesta

estará a cargo de Axel y Los
Caligaris.
La cita tendrá lugar en el predio

del Ferrocarril. El escenario se
erigirá de espaldas a la calle
San Jerónimo, mientras que el
ingreso de público será por Bv.
Colón y Ortiz Herrera, en la
zona del monumento a Sar-
miento.

dESFilE 9 dE NoViEmBRE
La Municipalidad dio a conocer

una serie de informaciones para
la comunidad:
Prohibición de estacionamiento:

No se permitirá el estaciona-
miento de vehículos de 07:00 a
13:00 en calle Córdoba, entre
calles Mitre-Rivera Indarte y
Mendoza-Hno. Taborín. 
Corte de calles: Se interrumpirá

el tránsito vehicular en Córdoba,
entre San Juan y Bv. Ascasubi.
Asimismo, se inhibirán los ac-

cesos a calle Córdoba por calles
Pío Angulo y Tucumán y sus
intersecciones con las arterias
Abdón González, España, Bel-
grano, San Martín, Rivadavia,
Gral. Paz y 25 de Mayo por un
lado y por el otro, Ameghino,
Alberdi, Pje. Vivanco, Sarmiento,
Pje. Moreno, Sáenz Peña, Vi-
queira, Pellegrini, Güemes y
Edison. 

Está en marcha la XVii Fiesta Nacional de la
Pelota de Fútbol
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coNVocAtoRiA
convoca a Asamblea general ordinaria al día 30/10/18 a

las 18:00 hs. en Salón de conferencia (N.A.c) sito en calle
córdoba y San martín de la localidad de colonia Bismarck,
a fin de tratar el siguiente orden del día: 
1) Designación de dos asambleístas para firmar el Acta con-

juntamente con el Presidente y Secretario. 
2) Motivos por los cuales no se convocó en término la Asamblea. 
3) Consideración de la Memoria, Balance General, Estado de

Resultados, Cuadros Anexos, Informe de Auditoría, Informe
del Síndico y Proyecto de Distribución de Excedentes del
Ejercicio cerrado al 31 de Diciembre del 2017. 
4) Designación de la Junta Escrutadora. 
5) Elección de 3 consejeros titulares por tres años, 3 consejeros

suplentes por un año, un síndico titular y un síndico suplente
por un año.

iNFoRmAcióN EL MEDIO
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moNtE mAíz

Se puso en marcha el nuevo
Jardín maternal “Huellitas”

cooperativa Eléctrica y Servicios Públicos de
colonia Bismarck y colonia Barge ltda.

Al cierre de esta edición
la municipalidad dejó

inaugurado el nuevo Jardín
maternal, ubicado en el sec-
tor noroeste de la comuni-
dad.
En tal sentido, la gestión en-

cabezada por el intendente,
Héctor Martín, recibió la pre-
sencia de funcionarios del área
Infraestructura del Ministerio
de Educación de la Nación,
quien fue el encargado de fi-
nanciar la obra.
La unidad está dotada con el

mobiliario completo (mesas,
sillas, escritorios, juegos re-
creativos, cocina, heladera,
etc.) a lo que se le sumó
desde Monte Maíz, el servicio
de gas natural, calefacción y
aire acondicionado.
La sala que comenzó a pro-

yectarse a principios de 2015
durante el mandato de Luis
Trotte, está destinada a niños
de 3 meses hasta 3 años de
edad, cuyos padres deben tra-
bajar mañana y tarde y no
puedan cuidar a sus hijos o

no cuenten con los recursos
económicos para abonar una
guardería privada.
La unidad tiene una superficie

cubierta de 550 mt2. divididos
en 4 salas, baños y dotado
de todos los servicios.
El objetivo de este tipo de

centros es dar igualdad de
oportunidades a todos los niño
previo al ingreso a la educa-
ción inicial, además de ga-
rantizar la contención social a
través de la estimulación tem-
prana de sus capacidades.

SSuucc..   PPaassccaannaass
SSuucc..  LLaabboorrddee

SSuucc..  WW..  EEssccaallaannttee
wwwwww..eellbbeerr ll iinneess..ccoomm..aarr

◘ la entidad bomberil de laborde continúa
en su proceso de crecimiento constante y
esto lo ha llevado a conseguir nuevos ma-
teriales de trabajo para el cuerpo activo.
Se trata del esperado equipamiento de pro-
tección personal que Comisión Directiva había
adquirido tiempo a tras a proveedores de
Buenos Aires. 
En esta ocasión, el valioso equipamiento

está compuesto por: 
- Trajes estructurales.
- Capuchas ignífugas.
- Máscaras de respiración.
- Filtros para máscaras.
- Botas para estructurales.
- Cascos alta performance.
- Tubos para equipos de respiración autóno-
ma.

Bomberos Voluntarios de laborde siguen sumando
nuevo equipamiento
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moNtE mAíz - diFUSióN EmPRESARiAl

Semtraco volvió a ser distinguido a nivel
nacional como concesionario PREmiUm

iNFoRmAcióN EL MEDIO
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La ciudad de mendoza fue
sede de la reunión anual

de la compañía cASE iH,
donde el concesionario mon-
temaicino Semtraco S.A. vol-
vió a ser distinguido con el
máximo galardón por lograr
el mayor volumen de ventas
de tractores y equipos de
agricultura de precisión del
país.
En el encuentro, que estuvo

encabezado por las máximas
autoridades de la multinacional,
participaron todos los conce-
sionarios Argentinos, a los que
se sumaron los de Brasil y del
resto de Latinoamérica.
Luego de la premiación, la fir-

ma montemaicina, superó to-
dos los requisitos exigidos por
la marca y fue destacado por
tercer año consecutivo com
Concesionario PREMIUM.
Leo Peona del Área Comercial

esgrimió: “La evaluación es de

toda la gama de productos
desde los 55 HP hasta los 450
hp, vendidos entre enero y oc-
tubre. Este logro se alcanza al
contar con la línea completa y
con disponibilidad automática
para el cliente. Es un esfuerzo
que hace la empresa y que
nos favorece en nuestro ren-
dimiento de ventas. Esto va
acompañado de líneas de fi-
nanciación propia y un exce-
lente servicio de Post Venta”.
En tanto, Javier Barber evaluó

las ventas en lo que va del
año: “Fue un año difícil. Arrancó
muy bien y luego se estabilizó
en un nivel inferior. Ello nos
llevó a vender un poco menos
que en 2017 donde fue un año
récord, pero con porcentaje de
ventas superior a lo que se
vendió a nivel Nacional durante
todo el año. El equipo de Sem-
traco hace referencia al Servicio
de Post Venta con que cuenta

la empresa; tiene un total de
20 mecánicos en cada uno de
los Concesionarios, Monte
Maíz y Canals, esta área es
fundamental para mantener el
nivel de excelencia en ventas.
En tal sentido, Marcelo Verdolini
agregó: “La Compañía te exige
una cantidad determinada de
técnicos que puedan salir a
atender  y solucionar los pro-
blemas del cliente en el campo.
El reconocimiento más grato y
más lindo que nosotros tene-
mos es el de los cliente cuando
nos dicen: “gracias por haber-
nos atendido con dedicación y
esfuerzo”. 
Y agregó: “El concesionario

de Monte Maíz está ampliando
sus instalaciones del taller para
que el año que viene se puedan
reparar máquinas en él. Esto
requiere una inversión impor-
tante y generará nuevos pues-
tos de trabajo”.
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Santiago Nocelli es uno
de los siete argentinos

elegidos para el congreso
Allbiotech que se realizará
en méxico. Es ingeniero Agró-
nomo de 30 años, salido de
las aulas de la Facultad de
ciencias Agropecuarias de la
Universidad Nacional de cór-
doba (FcA-UNc).
Allbiotech es una organización

no lucrativa que nació el año
pasado, con el fin de impulsar
la adopción de la biotecnología
como motor de desarrollo eco-
nómico en Latinoamérica, a tra-
vés de una comunidad de líde-
res jóvenes capaces de atender
los desafíos que enfrenta la re-

gión.
Entre sus actividades, del 8 al

11 de noviembre realizará en
Guanajuato (México) la Cumbre
Latinoamericana de Jóvenes
Líderes en Biotecnología, un
encuentro que reúne a 100 es-
pecialistas en el tema para dis-
cutir sobre los retos que enfrenta
la región y proponer soluciones
de alto impacto.

dE EtRURiA Al mUNdo
Nocelli Pac, oriundo de Etruria

(departamento General San
Martín), se desempeñó hasta
agosto como gerente de Pros-
pectiva de la Asociación Argen-
tina de Productores en Siembra
Directa (Aapresid).

Para postularse, envió un paper
en el que debía describir alguna
potencialidad de la región a tra-
vés de la incorporación de más
biotecnología o el desarrollo de
bioemprendimientos. Fue ele-
gido entre varios centenares
de candidatos, junto a otros
seis de Argentina.
El resto se distribuye entre 28

de México, 10 de Brasil y de
Colombia, ocho de Ecuador y
de Costa Rica, seis de Chile y
de Bolivia, cinco de Perú, tres
de Paraguay y de Guatemala,
dos de El Salvador y uno de
Venezuela, Puerto Rico, Hon-
duras y Panamá.
Fuente: canal 6

EtRURiA

Nuestra región vuelve a exporta
científicos al mundo

!!! AtENcióN ¡¡¡ - VENdo  100 HAS
100%  AgRícolAS  - "mUy BUENo"

SUR dE  PAScANAS -   SiN dESPERdicio
tel: 351-6811582  
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Sección DEPORTES
ligA BEccAR VARElA - SEmiFiNAl dE FiNAl - toRNEo clAUSURA

todo sigue igual: empataron Atenas - Atlético y
olimpo - Jorge Newbery
Se disputaron los encuen-

tros de ida de la instancia
semifinal del torneo clausura
2018. En Ucacha, Atenas igua-
ló ante Atlético por 1 a 1. Por
su parte, en laborde y de vi-
sitante Jorge Newbery doble-
gó a olimpo  por 1 a 0.
Al igual que el clausura 2017,

los “El griego de Ucacha” y
los “Blancos de Pascanas”
volvían a verse las caras en
una instancia de semifinal.
Atlético arrancó mejor puesto

y era más. A los 23´ del arranque,
Cesar Sappei mete un centro
cruzado al área y Patricio Insua
de cabeza puso las cosas 1 a
0. En los siguientes minutos el
partido se hizo entrecortado y
se hablaba más de lo que se ju-
gaba. 
Durante la segunda parte, los

dirigidos por Folis sabían que
la derrota de local era un ca-
chetazo fuerte para sus aspira-
ciones de seguir en el torneo.
Atenas, comenzó a ir aprove-

chando la velocidad de Sergio
Tejeda y la peligrosidad en el

área de Mariano Levis a quien
se le negaba el gol.
Sobre la mitad de la segunda

parte, Atenas era más y quería
el descuento. El arquero visitante
Aníbal Bassano agrandaba su
figura.
A esto se sumó para Atlético,

la expulsión por doble amarilla
de Carlos Pereyra.
Cuando transcurrían 37´st., el

local armó una buena jugada
que terminó en los pies del
recién ingresado Joaquín Bas-
sani, quien desborda para enviar
un centro a espalda de los de-
fensores y Mariano Levi de ca-
beza puso las cosas 1 a 1.
La serie continúa totalmente

abierta y el domingo 11 se sabrá
quienes accederán a la final.
El “chucho” en su estadio es-

peraba la visita del “Aviador”
quien repite una instancia de
semifinales en 2018.
La escuadra de Ucacha, fue

dominadora durante gran parte
del primer tiempo y llegarían al
gol por intermedio de Nahuel
Sánchez a los 23´ del inicio.

Esto le dio mucha tranquilidad
en el manejo de la pelota y un
dominio territorial que no pudo
ser traducido en gol.
Esto hizo que el técnico Luis

Fasano estuviera muy molesto
ya que no podían aprovechar
las diferencia marcada en el
campo de juego
Olimpo fiel a su estilo fue pa-

ciente y sabiendo que el partido
se cierra con el pitazo final. Los
dirigidos por el profesor Gustavo
Vanerio, se endurecieron en el
fondo y esperaban algún con-
tragolpe que le permitiera a Car-
los Serial marcar su gol.
Los minutos pasaron y en la

última jugada del partido, Nicolás
Lucero de un gran trabajo indi-
vidual, aceleró de cara al área,
el arquero Nicolás Piacenza lo
derribó en el área y el árbitro
marcó penal, que Carlos Serial
convertiría en gol e igualaría las
cosas 1 a 1. 
----------------------------------------

tERcERA diViSióN
Atenas 1 Vs. 0 Argentino

olimpo 3 Vs. 0 J. Newbery
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◘ la liga Beccar Varela vivió una jornada histórica con
la presentación del seleccionado Sub 15 de AFA, quien
se midió en forma amistosa ante el Seleccionado Juvenil
anfitrión. El encuentro se disputó en el estadio del club
Argentino de monte maíz, imponiéndose el representativo
nacional 6 a 0. 
En la previa del juego tuvo lugar una conferencia de prensa

en dependencias del complejo polideportivo de Argentino,
con la presencia del presidente de La Beccar, Walter Mellano,
junto a los coordinadores del seleccionado nacional. 
La presentación del seleccionado nacional Sub 15 en Monte

Maíz, en el marco del 80° aniversario de La Beccar, fue
posible gracias al aporte de las firmas Agrocomercial Arturo
García S.A., Semtraco concesionario oficial Case, Morel
Vulliez S.A, Estudio García contadores públicos, y las
mutuales de Argentino y Lambert, quienes contribuyeron a
solventar la estadía y traslado de la delegación oficial de
AFA.
Fuente: Liga Beccar Varela

ligA BEllVillENSE - toRNEo clAUSURA

dEPoRtES EL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE NOVIEMBRE
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la categoría Sub 15 de la Beccar Varela enfrentó 
a la Selección Argentina Sub 15

Se jugaron los partidos
de vuelta de la etapa

semifinal del torneo clau-
sura 2018 que organiza la
liga Bellvillense de Fútbol.
Al igual que lo ocurrido en la
primera fecha, la paridad ab-
soluta se volvió a repetir. Ma-
tienzo de Monte buey en su
estadio igualó 0 a 0 con Ar-
gentino de Marcos Juárez (en
la ida habían empatado por
idéntico marcador).
Encanto Complejo Deportivo
en Justiniano Posse y Sar-
miento de Leones terminaron
1 a 1 en la vuelta. En el en-
cuentro inicial también hubo
paridad al concluir 2 a 2.
Con estos resultados los fi-
nalistas serán nuevamente
Sarmiento y Matienzo, quienes
ya se midieron por la misma
instancia en el torneo apertura
donde los de Leones se con-
sagraron campeón.
Según indican las estadísticas

ambos clubes se quedaron
con 7 títulos cada uno en los
últimos 19 torneos disputados
en la última década.
Por su parte, el “Tricolor”
monteboyense disputará su
tercera final consecutiva.
En tanto los finalistas de
Cuarta División son el Bell y
Argentino de Marcos Juárez.

diViSioNAl B
En esta categoría se definie-
ron quienes serán los semifi-
nalistas. Sp. Unión de Ordo-
ñez enfrentará a Defensores

de San Antonio de Litín, mien-
tras que por la otra llave harán
lo propio Deportivo Leones y
Luro y 30 de Junio de Cintra.
Sp. Unión dejó en el camino
a Argentino de Bell Ville, hi-
cieron lo propio Luro frente a
Villa Argentina de Marcos Juá-
rez; Defensores frente a De-
portivo Roca y Deportivo Le-
ones frente a Central de Bell
Ville.
En cuarta división los se-
mifinalistas son:
River Plate Vs. Talleres (BV)
Argentino (BV) Vs. Leones

la historia se repite matienzo y
Sarmiento nuevamente en la final
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Sección AGROPECUARIA
mEdioAmBiENtE

Hasta diciembre hay tiempo para acceder
al Plan Agroforestal

-------------VENDO------------
1- Rastra a discos desencentrada Agromec - 

36 platos - llantas duales.
1- tractor New Holland tm 180 - modelo 2007

1- tractor Agco Allis 6.190 -  modelo 2007.

1- tractor massey Ferguson 1185 completo. con
pala frontal incorporada.

1- Paratil gerardi 9 púas. con cuchillas, resorte,
cuatro cubiertas. Alas plegables para transportalo.

1- Acoplado vaquero a valtren 
de 2.20 mts. x 4 mts.

1- Acoplado barandas altas 2 mts. x 4 mts.
2- tolvas 7/8 toneladas engomadas.

------------------------------------------------------
AgRo-mAq - la carlota -

tel.: 03584-15401498

Con la sanción de la ley
provincial 10.467, el mi-

nisterio de Agricultura y ga-
nadería del gobierno de cór-
doba puso en marcha el Plan
Agroforestal que prevé al-
canzar en 10 años, la im-
plantación de árboles en
unas 100.000 hectáreas en
toda la provincia.
En tal sentido, hasta diciembre

los productores tiene plazo
para ingresar al mismo. El ob-
jetivo principal es la forestación
obligatoria de al menos el dos
por ciento –máximo el 5 por
ciento- de la superficie de cada
una de las unidades producti-
vas (UP). Además, el productor
tendrá la obligación de pre-

sentar un plan forestal y cumplir
con él gradualmente.
Como parte de su implemen-

tación, desde la cartera agro-
pecuaria informaron que ya
se encuentra activa y en fun-
cionamiento la plataforma di-
gital específica para el desa-
rrollo de la iniciativa:
ppa.cba.gov.ar.
El primer plazo que tiene que

cumplir el propietario del es-
tablecimiento vence en diciem-
bre. Cuando deberá ingresar
con su cuenta de Ciudadano
Digital (CIDI) y cargar sus nú-
meros catastrales, informar la
superficie actual con presencia
de árboles, y visualizar el por-
centaje exigido de la unidad

productiva.
Si la unidad productiva cumple

con la proporción exigida (la
propia plataforma digital le in-
dicará ese dato), el propietario
dará por concluido su com-
promiso con la ley. En caso
de no alcanzar el porcentaje
mínimo, a partir de 2019 tam-
bién deberá presentar un plan
forestal.
El índice requerido de fores-

tación para cada unidad tomará
a partir de múltiples criterios:
del dos al cinco por ciento. Y
según los siguientes ítems:
capacidad del uso del suelo;
erosión eólica e hídrica; pre-
cipitaciones medias de la zona;
y pendientes del terreno.
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moNtE mAíz: monsalvo maquinaria desarrolló 
una jornada técnica junto a productores

◘ con una nutrida presencia de productores de toda la re-
gión, técnicos y vendedores, entre otros, tuvo lugar una
muestra de productos para el campo organizada por mon-
salvo maquinarias.
La concesionaria montemaicina (número uno en ventas de

tractores Pauny en el país), sumó a la empresa de tractores y
maquinarias viales Pauny; a la compañía de motores Cummins;
a la industria de lubricantes y refrigerantes Valvoline; a la
compañía Chevrolet; la división agrícola de Pirelli y Bancor.
El promotor del evento, Miguel Ángel Monsalvo hizo referencia

al interés mostrado por los visitantes: “Son encuentros muy di-
námicos con la gente de campo la cual nos acompaña todo el
año. En esta ocasión, hubo charlas técnicas sobre diferentes
productos y se expuso la línea de tractores Pauny. Además de
poder probarlos, se presentó el nuevo modelo Audaz, con lo
cual cubrimos todo el abanico de tractores destinados a agri-
cultura, ganadería, lechería y tareas viales.
Audaz está dotado de un motor Cummins de 220 hp, con

transmisión Carraro y es ensamblado en Pauny. Cuenta con un
sistema hidráulico de centro cerrado de 220 litros por minuto,
brinda todas las posibilidades para la agricultura moderna.
Monsalvo explicó: “Este es un año que no está fácil la situación

económica, pero nosotros seguimos vendiendo. Nos está cos-
tando conseguir una buena financiación bancaria por las altas
tasas que hay en el mercado. Esto lo estamos supliendo con
una financiación especial que manejamos en la agencia, ya
sea en soja o en dólares”.
En la oportunidad hubo productores de Monte Maíz, Laborde,

Pascanas, Canals, La Carlota, Santa Eufemia, Ucacha,  Pueblo
Italiano y Camilo Aldao, entre otros.



Sección SALUD

SAlUd PúBlicA

Ambulancias y aportes para el
departamento Unión
El ministro de salud, Fran-

cisco Fortuna estuvo en
monte maíz y canals. En
cada una de las jurisdiccio-
nes, entregó una ambulancia
0 km, totalmente equipada,
por un valor de 1.260.000 pe-
sos cada una. con estas uni-
dades ya son 52 las ambu-
lancias entregadas por la
Provincia.
Además se firmaron convenios

del Pacto de Integración Sani-
taria, por un valor de 150.000
y 200.000 pesos, respectiva-
mente, que serán destinados
a obras de infraestructura para
los centros de salud locales.
En Monte Maíz, el ministro se

refirió al crecimiento del hospital
“José M. Minella” y destacó su
capacidad de respuesta a las
necesidades de la comunidad.
Además, sostuvo que la salud
pública es una responsabilidad

compartida entre la Provincia
y cada municipio y comuna.
“Ustedes han asumido esa res-
ponsabilidad, y eso es funda-
mental en una provincia con
una distribución geográfica y
política como la nuestra. Esta-
mos en un momento muy es-
pecial, porque el desafío que
tenemos ahora para el futuro
es mejorar esa coordinación e
integración”, afirmó.
En Canals, Dardo Iturria, le-

gislador por el departamento,
agradeció a Fortuna la res-
puesta y apoyo permanente
del Ministerio de Salud. “Quiero
agradecer que en Córdoba el
federalismo no solo se predica
sino que también se practica”,
afirmó. 
“Más allá de las vicisitudes

que se viven hoy en el orden
nacional, el gobernador Schia-
retti tiene como prioridad a la

salud pública de la provincia
de Córdoba, y vamos a seguir
con el programa que estamos
llevando adelante y seguiremos
acompañando a los municipios
y comunas para cumplir con
los objetivos sanitarios”, sos-
tuvo Fortuna.
En esta ocasión, además, el

ministro acompaño la inaugu-
ración de los consultorios ex-
ternos del hospital local.
Acompañaron a Fortuna, el

intendente de Monte Maíz,
Héctor Martin; el intendente
de Canals, Carlos Peiretti; la
legisladora Carmen Ceballos;
el subsecretario de Coordina-
ción, Roque Villalón; la jefa de
Seguimiento Sanitario, Fernan-
da Mereles, el Vocal de la
Agencia Córdoba Joven, Edgar
Bruno; la secretaria de Salud
de Canals, Cecilia Rossi,  y
autoridades municipales.
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diSPoSicióN PRoViNciAl

El ministerio de Salud de
la Provincia de córdoba

informa que, al tomar cono-
cimiento del video donde se
visualiza una situación de
maltrato a pacientes en el
Hospital dr. José A. ceballos
de Bell Ville, el 19 de octubre;
se licenció en forma inme-
diata al personal implicado,
preventivamente.
En tanto, a partir del viernes

26 de octubre, se determinó la
suspensión provisoria de las
agentes (de acuerdo al art. 130
de la Ley 7625), hasta tanto
se termine la investigación ad-

ministrativa y se determinen
las sanciones y medidas co-
rrespondientes.
El Ministerio de Salud trabaja

de forma permanente para ga-
rantizar el derecho a la salud
mental de todas las personas
en el ámbito de la provincia y
el pleno goce de los derechos
humanos de las personas con
padecimiento mental. Este tipo
de actitudes hacia los pacientes
no son admisibles dentro del
sistema de salud.

loS HEcHoS
La enfermera agarra al pa-

ciente por debajo de las axilas

y lo alza de un tirón. De fondo
se escuchan risas, mientras
que el hombre, debilitado y vul-
nerable, cae en una silla. La
mujer no para: lo patea y des-
pués se sube a una silla donde
lo sigue tironeando con fuerza.
Los gritos continúan y las car-
cajadas van en aumento.
Lamentablemente esta no es

la primera vez que ocurre un
hecho de estas características.
Una situación similar se vivió
en 2013, cuando tuvo que in-
tervenir la Justicia, quien a su
vez ordenó a la Provincia hacer
mejoras edilicias.

Suspendieron a la enfermera que fue autora de maltrato
a un paciente alojado en el Hospital Bell Ville




